RESEÑA BIBLIOGRÁFICA

HACER FRENTE AL SIDA PRIORIDADES DE LA ACCIÓN PÚBLICA ANTE UNA EPIDEMIA MUNDIAL

Organización Panamericana de la Salud

Año 1998

ISBN: 0-19-521117-0 Publicación científica 570

431 páginas.

Transcurridas dos décadas desde la aparición del virus de la inmunodeficiencia humana (VIH), alrededor de 30 millones de personas lo han contraído y 6 millones han muerto como consecuencia del síndrome de inmunodeficiencia adquirida (sida). Además aproximadamente el 90% de las infecciones por el VIH se producen en los países en desarrollo, donde la enfermedad ya ha reducido la esperanza de vida, en algunos casos en más de 10 años. Indudablemente, el costo humano de la epidemia de VIH/sida es enorme. ¿Qué medidas deben adoptar los gobiernos y la comunidad internacional para hacer frente a esta situación?

Para responder a esta pregunta, este informe, traducción del original en inglés publicado por el Banco Mundial, profundiza en tres aspectos del problema: la epidemiología del VIH, el control de las enfermedades desde el punto de vista de la salud pública y, especialmente, la economía del sector público. A través de sus seis capítulos, este trabajo proporciona información básica so-

bre la naturaleza del VIH/sida y la magnitud e impacto actual de la epidemia, la forma como se propaga el VIH entre la población y los factores biológicos y de comportamiento que causan la epidemia. La publicación analiza además en qué medida las políticas oficiales pueden influir en el comportamiento individual que facilita la propagación del virus y qué pueden hacer los gobiernos y la sociedad para mitigar el impacto de la epidemia. El libro examina también el esfuerzo conjunto de los gobiernos, los donantes y las organizaciones no gubernamentales para hacer frente al sida y las oportunidades que tienen los países de modificar el curso de la epidemia en sus distintas etapas.

Hacer frente al sida. Prioridades de la acción pública ante una epidemia mundial tiene una importancia estratégica: proveer información a los líderes políticos, las autoridades y los especialistas en desarrollo, así como a los expertos en salud pública, los miembros interesados de la sociedad civil y las personas afectadas por el VIH/sida.